

Rundschreiben Nr. 3/2018

Bad Wörishofen, Juni 2018

sehr geehrte Mitglieder, liebe Freunde des Kneipp-Museums,

zum Sommerbeginn dürfen und möchten wir sie auf aktuelle Themen zu unseren Vereinsaktivitäten und zu allgemeinen „Kneipp-Themen“ gerne wieder informieren. Die heutigen Themen sind:

- 1. Fortentwicklung des Projektes „Neues Kneipp-Museum“**
- 2. Buchprojekt „Bad Wörishofen und seine eingemeindeten Dörfer“**
- 3. Wichtige Kneipp-Termine.**
- 4. Neue Datenschutzverordnung zum 25.5.2018**
- 5. Glückwünsche**

1. Fortentwicklung des Projektes „Neues Kneipp-Museum“

Wie in der Jahreshauptversammlung schon berichtet, ist der 1. Schritt für die Neu- bzw. Umgestaltung unseres Kneipp-Museums, die komplette Neuinventarisierung aller vorhandenen Ausstellungsstücke im Sebastian-Kneipp-Museum durch Fachleute. Das ist eine Maßnahme, die auch von der Bayerischen Landesstelle für Nichtstaatliche Museen vorgeschlagen und auch finanziell gefördert wird. Daran arbeitet gerade auch Frau Kurdirektorin Nocker, als Leiterin des Museums, in enger Zusammenarbeit mit der Bayerischen Landesstelle. Wir werden Sie hierzu auch künftig in unseren Rundschreiben informieren.

2. Buchprojekt „Bad Wörishofen und seine eingemeindeten Dörfer“

Wie uns der Likas Verlag, Friedberg, welcher den Auftrag zur Herstellung und Produktion des

vorgenannten Buches erhalten hat, vor wenigen Tagen mitgeteilt hat, verzögert sich aus technischen Gründen das Erscheinen des Buches leider nochmals.

Der Erscheinungstermin wurde jetzt mit **Mitte September 2018** bekannt gegeben. Wir bitten alle Besteller um Entschuldigung für diese Verzögerung, welche aber nicht beim Verein oder bei den Autoren liegt.

3. Wichtige Kneipp-Termine in 2018

121. Todestag von Sebastian Kneipp am 17. Juni 2018:

10.15 Uhr Gedenkgottesdienst in der Pfarrkirche St. Justina

11.15 Uhr gemeinsamer Gang zur Grabkapelle Kneipps im Städt. Friedhof

14.00 Uhr Einweihung des neuen „Hainbuchen Pavillons“ im Kurpark

11 . Gartenausstellung „Blumenlust statt Alltagsfrust vom 15.- 24. Juni 2018

Um die beeindruckende temporäre Ausstellung weiter für die Bewohner und für unsere Gäste und Besucher in der Fußgängerzone zu erhalten und gleichzeitig für unseren Verein zu werben, haben wir uns entschlossen, uns auch in diesem Jahr wieder aktiv daran zu beteiligen. Als Thema haben wir für unser Beet „100 Jahre Freistaat Bayern“ gewählt. Für Ihren Besuch und einer positiven Bewertung würden wir uns sehr freuen. Wenn es Ihnen nicht gefällt, können Sie es auch gerne mitteilen.

Sommerabend im Sebastian-Kneipp-Museum am 18. August 2018:

19.30 im Saal: Vortrag unseres Ehrenvorsitzenden August Filser mit dem Thema: „Ein Streifzug durch die Frühgeschichte Wörishofens“

20.00 Uhr im Museumsgarten: Konzert mit dem Ensemble Gentle Moods- Jazztrio

Der Eintritt zu diesen Veranstaltungen ist frei – Spenden werden gerne angenommen.

120 Jahre Kneippdenkmal in Stephansried am Samstag, 01. September 2018

Der Kur- und Tourismusbetrieb organisiert eine Gedenkfeier zur 120. Wiederkehr der Enthüllung des Kneipp-Denkmales auf dem ehemaligen Grundstück, auf dem sich das Anwesen der Eltern von Sebastian Kneipp befand. Diese wird voraussichtlich von 15.00 Uhr bis 17.00 Uhr dauern. Nähere Informationen hierzu werden wir Ihnen sicherlich im nächsten Rundschreiben mitteilen können.

4. Neue Datenschutzverordnung

Die am 25. Mai 2018 in Kraft getretene Datenschutzgrundverordnung gilt für die gesamte EU und auch für alle Vereine. Unsere Homepage haben wir bereits diesen neuen Vorgaben angepasst. Unter www.foerderkreis-kneippmuseum.de finden Sie diese Informationen auf der Startseite unten rechts zum Nachlesen.

Diese Verordnung betrifft auch insbesondere Ihre gespeicherten Kontaktdaten zum Versand unserer

Mitglieder-Rundschreiben, mit denen wir Sie regelmäßig informieren.

Deshalb ist es für uns wichtig sicherzustellen, dass wir Ihnen unser Rundschreiben nur zuschicken, wenn Sie das auch wirklich wollen. Selbstverständlich versichern wir auch künftig den sorgsamen Umgang mit Ihren Kontaktdaten, auf welche innerhalb unseres Vereins auch nur 3 Personen direkten Zugriff haben. Das ist unser Schatzmeister, unserer Schriftführer und ich selbst.

Sollten Sie künftig keine Rundschreiben von uns mehr erhalten wollen, so teilen sie uns dies kurz als Rückantwort mit z. B. „Nein, ich möchte künftig keine Rundschreiben mehr erhalten.“

5. Glückwünsche:

Auf Grund der neuen Datenschutzverordnung dürfen wir hier in unseren Rundschreiben unseren Mitgliedern keine persönlichen Glückwünsche mehr zu ihren runden oder halbrunden Geburtstagen aussprechen.

Mit diesen Informationen wünschen wir Ihnen einen herrlichen Sommer in unserer schönen Kneipp-Stadt.

Mit freundlichen Grüßen



Werner Büchele, 1.Vorsitzender